



"Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén." Romanos 11:36

CIRCULAR | MAYO | 2021 |

Porque de él, por él, y para él.

El año pasado cuando renovamos visa, teníamos pensado hacerlo hasta abril, ya que era lo que se permitía extender en nuestra escuela. En todo el papeleo la secretaria nos comunicó que podíamos hacerlo por un año y, nos sugirió que extendiéramos la visa hasta noviembre de este año. En ese momento nuestro alquiler estaba pagado hasta abril, por eso pensamos en regresar en esa fecha a nuestro país. La extendimos pero pensando que en abril el tema del covid estaría medianamente resuelto y así regresar. Cuando comenzó el año notamos que las cosas no mejoraban y empezamos a orar para que Él nos guiara, también pedimos consejos a los que saben y decidimos continuar en el país. Luego de esa decisión seguimos confiando en Él, sabiendo que estábamos en sus manos y que se encargaría de todo, porque todas las cosas son de Él. No sé si recuerdan que el año pasado una amiga nos prestó su casa, ella continúa alquilando la casa para que sigamos viviendo nosotros, guau! Sólo por Él y para él: Por eso, realmente estamos muy agradecidos y muy bendecidos viendo su mano de provisión día a día



Nuestros estudios de idioma, han avanzado mucho y en este momento nos estamos preparando para dar el examen del nivel 4, de 6 niveles. Estamos un poco nerviosos, pero sabemos que tener ese certificado es muy importante.

Yo continúo estudiando en una universidad de Argentina.

Mi esposo sigue con sus estudios a distancia para obtener una licenciatura. Y además está estudiando para obtener su licencia para trabajar con el fútbol, en junio va a recibir la primera.



Continuamos el contacto con los chicos del club y seguimos profundizando nuestra amistad con ellos.

En estas pascuas hemos tenido una fiesta hermosa, donde contamos el fin de nuestra celebración y una de nuestras amigas manifestó su deseo de conocer más de nuestra relación con el padre. Así que imaginen la alegría y felicidad que tenemos.

Ahora estamos conectándola con los amigos locales, para que pueda continuar conociendo cada vez más a nuestro papá.



"El trabajo de Dios hecho a la manera de la voluntad de Dios, nunca carece de las provisiones de Dios" Hudson Taylor

Marcadora de ovejas serial

En este tiempo Dios me ha hablado mucho con la vida de Jacob, él era una persona que continuamente estaba buscando la bendición de Dios, pero para obtener estas bendiciones, llevó a cabo diferentes planes para lograr lo que quería, hasta luchó con el Ángel de Jehová ...wow, sí que era persistente.

Para los que me conocen saben que siempre estoy planeando algo, me encanta planear cosas y también lo hago aca. Desde que comenzo el año y ya con la decisión tomada de quedarnos, comencé a preocuparme sobre nuestro futuro y empecé a planear (yo ilusamente quería ayudar a Dios). Tal vez conseguir un trabajo o estudiar esto o aquello me va ayudar a conseguir. O cuantas docenas de empanadas necesitaba vender, etc.. empecé a marcar ovejas, pensando que si tenia esto o aquello sería bendecida. Marqué muchas ovejas, algunas parecían muy prometedoras y otras muy llamativas, pero asi como Jacob se encontró con el Ángel de Jehová,

El padre lo hizo conmigo. Me habló muy claro: que no soy yo, ni todo el esfuerzo que haga para obtener su bendición, porque es él que quiere bendecirme, que se encargará de todo. Esto no significa que uno no debe planear o prepararse para servirle, significa que entendamos que estamos trabajando PARA ÉL. Él es el que se encarga de bendecirnos : nuestra parte es poner la confianza en él.

No sé en que momento te encuentras, si también has marcado ovejas o estás peleando por eso que tanto querés y buscas, solo te puedo decir, CONFÍA EN ÉL. No te olvides que Él está a cargo y nunca falla.



- ▶ Seguimos orando para que este país pueda abrir sus corazones y conocerlo a EL, que en este tiempo se den cuenta que necesitan tenerlo en sus vidas. Incluyendo a los chicos del club y a nuestros amigos locales.



- ▶ Pedimos oración por nuestro futuro, para que el Señor abra puertas o prepare todo para el regreso a nuestro país, que también sería el tiempo. Estamos en sus manos confiando que su plan es perfecto.
- ▶ Pedimos oración por nosotros: casi cuatro años por aca se sienten, en nuestros cuerpos y corazones.

No quiero terminar esta carta sin pedirles disculpas por estar un poco ausente, el año pasado hemos tenido algunos problemas de seguridad, así que decidimos bajar un poco el perfil. Les pedimos que estén orando por esto, creemos que ya ha pasado un poco tiempo y las preguntas cesaron, así que retomamos de apoco. Recuerden no compartir por redes sociales nuestras noticias, por seguridad tratamos de no brindar muchos detalles.

También queremos agradecerles por su apoyo, que a pesar de todas las dificultades que conlleva el covid, han sido fieles con nosotros, valoramos mucho su esfuerzo, sé que el Padre los bendecirá aún más.

Nosotros seguimos aca del otro lado.....Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amen



facebook
Consultar en privado



Contact:
Ana: 11-53434446



Email:
Vyl2017@hotmail.com